
Protokoll zur Sitzung

am Dienstag, den 02.07.2024

Fachschaft Ernährungs- und Lebensmittelwissenschaften

TOP 1: Protokoll zur letzten Sitzung

- keine Anmerkungen

TOP 2: Bericht aus der FK
- Antrag zum Thema Antiklassismus wurde vorgestellt→ im Discord server
- in 2 Wochen ist Rektoratsgespräch
- Statement der Unileitung zum Polizeieinsatz bei dem Protest (Gasastreifen)

TOP 3: Erstis
- Anmeldung für Ersti-Welcome wurde erledigt→ als Aktion: Sensorik Übung/

Gerüche erraten, anschließend einCampustour
- Ersti Woche: 30.9.- 6.10.
→ Rally
→ Party in der N8schicht (Alicia als Verantwortliche)
→ Brunch
→ Grillen mit den Geodäten? Wann?
→ Stundenplanbesprechung mit Spieleabend/ Picknick?
→ Kochkurs

TOP 4: weitere Veranstaltung
-Fermentationskurs Rückblick:

- gut angekommen, gerne wiederholen, gut dass es während des Semesters war
- Kontakt mit der durchführenden Frau war suboptimal, zu wenige, zu späte
Informationsweiterleitung
-Probleme bei der Weiterleitung der Infos an die Studies, da es Probleme mit
Ecampus gab
- Beschwerden des Hausmeisters über den Geruch→ in Zukunft in der Mensa? recht
teuer und viel Orga nötig
- Bedanken/Present organisieren?

-Studi Jour Fixe Bericht:
- neue Verordnung zur digitalen Lehre wurde vorgestellt, in Zukunft nur noch 25%

(Hybrid ausgenommen)
- Begleitprogramm “Be Strong” wurde vorgestellt, soll mehr Studis an der Uni halten,

weniger Abbrüche
- Thema Streichung der Professuren:
→ Stellungnahme soll veröffentlicht werden



→ Abbruch des Berufungsverfahrens der Professur steht im Raum, da keine
zufriedenstellende Person gefunden wurde, Lehre soll anders (über Lecture)
gesichert werden
→ neue Professur im Bereich Tierphysiologie

- Prüfungstermine für WS sollen noch veröffentlicht werden

TOP 5: Sonstiges
- Bitte an die Neuen und Alten die Übergabe der Ämter zu organisieren
- Asta hat eine neue Website
- Djamila bringt den Elektoschrott zu Bonn Orange, Amelie das Altglas
- Umfrage wird vom erstellt, wer noch in die Email Verteiler muss
- Haushaltsplan fürs WS wurde erstellt
→ es steht noch Geld zur Verfügung
→ Preis für die Skripte wird nach pos. Abstimmung erhöht
→ Sparkasse: Karte wird übertragen

- Microsoft ist nicht mehr vorhanden, soll neu angeschafft werden→ Orga
- FS Pullis sind in Bearbeitung
- Alina macht für das Campusfestival Werbung
-

- Sitzung beendet -
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